

El Consistorio ofreció café, pastas y licores para combatir el frío de la mañana. FOTOS: EÑE

Los asistentes combatieron el frío con café de puchero, licores y perronillas a primera hora de la mañana

## San Cristóbal disfruta con la matanza tradicional

## ΕÑΕ

San Cristóbal de la Cuesta — La localidad armuñesa de San Cristóbal de la Cuesta celebró ayer la octava edición de la tradicional matanza popular, cuyas labores principales se llevaron a cabo en la plaza de España, junto a la Casa Consis-

ña, junto a la Casa Consis torial.

A pesar del frío de la mañana, los vecinos de San Cristóbal de la Cuesta disfrutaron de la fiesta, incluida en el Circuito de Matanzas de la Diputación y organizada por el Consistorio de la localidad, que logró reunir a buen número de personas de todas las edades en torno a los productos del cerdo.

Esta cita es una cita que se consolida en la localidad cada año. Ayer, como cada año, contó con la implicación de los vecinos con su colaboración en cada una de las actividades.

La mañana comenzó en la plaza de España de la localidad con potente café de puchero recién hecho, perronillas y aguardiente para calentar el estómago de los asistentes.

Poco a poco, fueron acercándose hasta el emplazamiento vecinos de todas las edades y, así, los niños pudieron ver de cerca cómo eran las piezas del cochino, tanto antes como después del despiece en la elaboración de la matanza, puesto que las carnes se exhibieron ante todos los asistentes.

A media mañana, ya se estaban cocinan-

→ Los niños también acudieron a ver las labores tradicionales de la matanza en la localidad de San Cristóbal de la Cuesta. EÑE



FI NATO

8

→ La localidad armuñesa lleva ocho años celebrando la matanza tradicional, una fiesta que tan solo se tuvo que suspender en 2021 como consecuencia de la pandemia y que está plenamente asentada en el calendario anual de fiestas locales. do más de 40 kilos de torreznos que acompañaron a las patatas meneás y que sirvieron para ir abriendo el apetito de los asistentes mientras el tamborilero Bustos daba el toque tradicional a la mañana festiva.

Este año, las elaboraciones se realizaron

para más de 250 comensales, algo que supone casi un 30% más que en ocasiones anteriores y que da buena cuenta del éxito de este evento en el municipio.

A partir de las 12:30 horas, se desarrollaron las labores centrales del mondongo con el despiece del cerdo, el picado y embutido de las carnes posterior.

Todo ello estuvo narrado por un maestro de ce-

remonias con el objetivo de que los asistentes pudieran seguir, paso a paso, cómo avanzaban los trabajos de la matanza y cómo se llamaban las distintas piezas del cerdo que se iban extrayendo de la canal.

A las 13:00, llegó la primera pausa para recuperar fuerzas, de forma que los asistentes también pudieron degustar una chichas recién elaboradas mientras comentaban el avance de las labores de la matanza.

Pasada las 13:30 horas, llegaba el nombramiento del matancero de honor y después fue el turno de la comida de hermandad para los vecinos y asistentes a la matanza.

Los comensales dieron buena cuenta de unos platos de patatas meneás para recuperar fuerzas y cerrar el evento.

## Juegos hinchables y visita de Papá Noel para los niños de Villamayor



Varios niños de Villamayor posan junto a Papá Noel. EÑE

 Los pequeños disfrutaron de una mañana divertida en el pabellón **Dori Ruano**

VIllamayor de Armuña—Por primer año, Papá Noel recepcionó a los más pequeños en Villamayor. La Sala de los Espejos del pabellón Dori Ruano fue el lugar donde, durante toda la mañana, multitud de niños fueron a visitar a Papá Noel para darle sus cartas con los deseos para la noche de hoy.

El municipio continúa estos

días con una amplia programación navideña. El martes, día 26, habrá actividades infantiles de nuevo en la Sala de los Espejos a partir de las 16:30 horas. Posteriormente, en la guardería municipal, se celebrará un taller de creación de realidad virtual. Estas citas se repetirán hasta el 28 de diciembre y habrá más hasta el día 3 de enero.

Además, se suman las actividades tradicionales como el torneo de fútbol sala Reyes Magos los días 2 y 3 de enero o la cabalgata de Reyes, que hará su recorrido por las calles de la localidad el próximo día 5. EÑE



Dos pequeñas durante su encuentro con Papá Noel. EÑE

## Decenas de niños piden sus deseos a Santa Claus en Santa Marta

Santa Marta de Tormes—La Villa Navideña de Santa Marta de Tormes fue el lugar de encuentro entre los pequeños santamartinos y el mismísimo Papá Noel, que recibió las peticiones de cientos de niños que le visitaron en una coqueta carpa debidamente decorada para la ocasión. Papá Noel repartió ilusión y caramelos a todos los que compartieron un ratito de la entrañable mañana con él.

Por las calles santamartinas, se respiró un gran ambiente navideño también con un pasacalles que animó a todos los viandantes.

En la propia Villa Navideña, epicentro de la actividad durante estas fiestas, se celebrarán en una carpa diferentes actividades de animación infantil durante los días 26, 27 y 28 en horario de 12:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:00 horas. EÑE